

Aujourd'hui nous sommes le mardi 8 octobre.

Je suis invité avec Jésus chez Marthe et Marie ; invité à me laisser toucher par ce qui se passe dans cette maison, qui est ma maison : celle où le Seigneur veut demeurer. Je lui demande la grâce d'entendre son invitation à me rendre présent à lui aujourd'hui. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "En Jésus seul" interprété par Sebastian Demrey et Jimmy Lahaie.

En Jésus seul est mon espoir  
Lui, ma lumière, ma force, mon chant  
Pierre angulaire, solide rempart  
Même quand l'orage devient violent

Oh, quel amour, oh, quelle paix  
Les luttes cessent, la peur se tait  
Mon réconfort, mon plus grand bien  
Dans l'amour du Christ je me tiens

En Jésus seul, Dieu s'est fait chair  
Dans un enfant, oh, quel mystère!  
Ce don d'amour, de sainteté  
Haï par ceux qu'il vint sauver

Jusqu'à la croix, il s'est livré  
Sur lui la colère est tombée.  
Tous mes péchés, il les a pris ;  
Par la mort de Jésus, je vis

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 10 de l'Évangile selon Saint Luc.

En ce temps-là, Jésus entra dans un village. Une femme nommée Marthe le reçut. Elle avait une sœur appelée Marie qui, s'étant assise aux pieds du Seigneur, écoutait sa parole. Quant à Marthe, elle était accaparée par les multiples occupations du service. Elle intervint et dit : « Seigneur, cela ne te fait rien que ma sœur m'ait laissé faire seule le service ? Dis-lui donc de m'aider. » Le Seigneur lui répondit : « Marthe, Marthe, tu te donnes du souci et tu t'agites pour bien des choses. Une seule est nécessaire. Marie a choisi la meilleure part, elle ne lui sera pas enlevée. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Je regarde Marthe. Elle a accueilli Jésus dans sa maison et s'applique à bien le recevoir. Marthe pense bien faire, mais écoute-t-elle vraiment ce que désire son invité ? Dans toutes mes occupations, lesquelles suis-je capable de recevoir comme mission du Seigneur, lesquelles m'encombrent ?

2. Je regarde Marie. Suis-je capable de « choisir la meilleure part », de prendre le temps de m'asseoir aux pieds de Jésus ? Est-ce que je sais demander de l'aide pour cela ? Je regarde ceux que je suis appelé à servir et comment je puis ou pourrais puiser dans la prière plus de force pour ce service.

3. Je regarde Jésus, son regard d'amour posé sur chacune. Finalement, n'est-ce pas lui qui reçoit Marie et invite Marthe vers Lui ? Quelle place est ce que j'ai dans mon cœur pour me laisser inviter par Jésus et le laisser me révéler ce qu'il veut pour moi ? Je lui confie ces moments où je voudrais être plus ajusté à Lui.

Je réécoute le texte en goûtant cette présence du Seigneur à mes côtés, une présence gratuite.

Je prends le temps de laisser résonner en moi cette prière, de goûter la présence de Dieu à mes côtés et je laisse monter vers Lui ce qui m'habite.

A la suite d'Ignace, sûr que le Seigneur veut pour moi le meilleur, je me donne à Lui dans la confiance.

Prends Seigneur et reçois toute ma liberté,  
ma mémoire, mon intelligence  
et toute ma volonté.

Tout ce que j'ai et tout ce que je possède,  
c'est Toi qui me l'as donné.

Tout cela, Seigneur, je Te le rends.

Tout est à Toi, disposes-en  
selon Ton entière volonté.

Donne-moi seulement de T'Aimer,  
donne-moi cette grâce,  
elle seule me suffit.